



El agricultor y dirigente gremial Eduardo Renner Vyhmeister, asumió recientemente la presidencia de la Sociedad de Fomento Agrícola de Temuco (SOFO), sucediendo en el cargo a Roberto Heise Möller, quien lideró la organización desde 2019.

Renner, ingeniero agrónomo de profesión, tiene 63 años y una reconocida trayectoria agrícola en la localidad de Púa, comuna de Victoria. Ingresó como socio de SOFO en 1998 y forma parte del directorio desde 2009, donde también se desempeñó como vicepresidente. Además, participa activamente en los Grupos de Transferencia Tecnológica (GTT), siendo integrante del grupo GTT Lautaro.

El Directorio de la institución quedó conformado además por Gastón Caminondo como primer vicepresidente, Felipe Artigas como segundo vicepresidente, y los directores Andrés Vera, Luisa Cordero, Pablo Seco, Marcelo Zirotti, Roberto Heise y José Antonio Galilea.

Con más de 40 años dedicado a los cultivos anuales y una reciente incursión en fruticultura con plantaciones de avellano europeo, Renner asume este nuevo rol con entusiasmo y compromiso. *"Presidir SOFO es un gran desafío y una enorme responsabilidad. Creo que mi experiencia como agricultor y dirigente gremial, trabajando por el desarrollo del sector, me ha entregado herramientas valiosas para contribuir al gremio y a la agricultura de nuestra región"*, señaló.

Entre sus principales objetivos destaca el fortalecer el vínculo de SOFO con sus socios: *"Quiero que los agricultores sientan a SOFO como una institución cercana y al servicio de La Araucanía"*, afirmó.

RIEGO PARA TODA LA REGIÓN: UNA PRIORIDAD

Desde comienzos de la década de 1990, Eduardo Renner ha trabajado por visibilizar la urgente necesidad de contar con infraestructura de riego en La Araucanía. Uno de sus grandes anhelos es que la región cuente con un gran embalse que permita asegurar la disponibilidad de agua, especialmente en las zonas más vulnerables. *"El problema no es la falta de agua, sino la falta de gestión del recurso. Debemos ser capaces de manejar el agua en los meses en que sobra, para tenerla disponible cuando más se necesita"*, aseveró el dirigente, agregando que *"necesitamos una visión estratégica y de largo plazo para garantizar el desarrollo agrícola sostenible de la región"*. **T21**